



四日市市文化協会 事務局だより

第96号

令和6年10月15日 発行

第74回四日市市民芸術文化祭

楽しい文化祭行事が目白押しです！

● <u>オータムコラボレーション</u> (文化会館第2ホール)	11/3 (日・祝)	12:15開演
入場料 無料 (整理券が必要です) ※整理券はただいま文化会館事務所で配布中		
● <u>短詩型文学祭</u> (第3ホール 第1・2・3会議室 和室)	11/3 (日・祝)	
● <u>総合美術展</u> (文化会館 第1・3・4展示室)	11/15 (金)	12:00~17:00
	16 (土)	9:30~17:00
	17 (日)	9:30~15:30
● <u>合唱祭</u> (文化会館 第1ホール)	11/24 (日)	13:00開演

第76回 四日市市民芸術文化祭 エントリー受付中 メ切→10/24 (木)

様式1と2、前回 (または前々回) の文化祭決算報告 各1部を事務局まで提出してください。
 様式1と2の原稿元は文化協会ホームページからダウンロードできます。

今年度も協会会員 (団体・個人) 単位の申請もできます。【昨年度からの継続事業】

- ① 10周年、20周年、30周年…の行事 団体・個人独自の催物内容でOKです。
- ② 発表者・展示者以外の市民参加が行事内容に含まれている行事

申請が承認されますと、2年先の会場予約ができますので余裕をもって事業準備が行えます。

★新たに申請を考えている団体・個人は、運営委員と事務局へ事前にお申し出の上、申請書の作成を進めてください。【重要】令和8(2026)年9月 四日市市文化会館 給排水工事のため全館休館です。例年この時期で開催している行事は、代わりにいつ・どこで開催を希望するかをエントリーシートにくわしくご記入ください。そのシートを元にヒアリングいたします。

◆令和6年度四日市市文化功労者(※)として

花井悦夫(高峰)さん(書家 文化協会副理事長)が選ばれました。おめでとうございます。

表彰式は11/3(日・祝)13:30より文化会館第3ホールで行われます。

(※)四日市市文化功労者は、本市の文化振興に寄与し、その功績が顕著な方に対し榮譽をたたえその功績を顕彰されるものです。

11月のCTY (テレビ)、CTY-FM (ラジオ) 放映・放送内容

11/1 (金) から15 (金) まで、下記の時間帯で11月開催の「総合美術展」「合唱祭」が放映されます。(ラジオ放送は第3・4水曜日17:30から)

<三浜文化会館イベント ~アートフェスティバル~> 11/10 (日)

文化協会として4つの体験講座を開きます。(三味線、折り紙、マジック、書道)

<第12回キッズ伝統文化体験教室> 三浜文化会館 (11月~12月)

小学生または親子参加で体験教室が開催されます。

書道、日本舞踊、琴、百人一首、和太鼓、いけばな、囲碁、茶道、俳句

※上記の行事における各講座・教室は主に文化協会会員が講師となって運営されます。

<<第76回 四日市市民芸術文化祭 ヒアリング

場所：四日市市三浜文化会館 地域活動室（大）【事務局となりの部屋】>>

11/24（日）	9:30～12:00
11/25（月）	13:30～16:30
11/30（土）	9:30～12:00

★どの日の何時にご出席いただくかは、改めて郵送でお知らせいたします。

開局カレンダーについて 文化協会ホームページ左下→

をクリックするとご覧いただけます。どうぞご利用ください。



♪プレゼントチケットあります♪ ◆ご希望の方は、事務局までご連絡ください。

日本舞踊まつり 10/27(日)文化会館第2ホール13:30開演

<<文化協会からのお知らせ「ぶんきょうだより」は毎月放映・放送されています>>

<テレビ> CTY 地上デジタル12チャンネル(121チャンネル)

「北勢情報トライフル！」[毎月1日～15日放送]

月	10:00～/16:00～/19:00～
火	10:00～/16:00～/21:30～
水	10:00～/16:00～/22:00～
木	10:00～/16:00～/23:00～
金	10:00～/16:00～/21:30～
土	10:00～/16:00～/18:00～/22:00～
日	10:00～/16:00～/21:30～

<ラジオ> CTY-FM 76.8MHz(メガヘルツ)

ラジオ版「ぶんきょうだより」[毎月 第3・第4水曜日 17:30～放送]

★ぜひ、毎月ご視聴ください！

◆パソコン、スマートフォンから「CTY コネクト」アプリをダウンロードして「北勢情報トライフル」を探してみてください。「ぶんきょうだより」をいつでもご視聴いただけます。

◆令和6年度 新入会員 ご紹介です。
今後ともよろしく願いいたします。

洋舞部門

BALLET STUDIO E 代表 伊藤映美

美術部門

親墨会 代表 平出恒志



§ 令和6年度は理事が文化祭事業に積極的におじゃましています。主な感想を紹介していきます。

■7/14(日)四日市王位戦将棋大会(第3ホール)

・指す人、見る人、スタッフみんなが楽しそうな会で熱気にあふれた会場でした。毎年変わらず満員で、将棋ファンの層の厚さを感じました。

■8/24(土)・25(日)見て体験する美術展(第1展示室)

・どのジャンルの作品も見ごたえがあり華やかでよかったです。美術展に出品されている洋画を総合美術展にも出してもらえるといいなと思いました。銅板工芸やデコクレイクラフトは、総合美術展とこちらに出されていました。体験コーナーがあるのはとてもよく、展示されている全部のジャンルの体験ができるとさらに盛り上がるのではないかと思います。

・多くの来場者で賑わっていました。「ほのぼのの公募作品展」とは異なった分野の作品を楽しむことができよかったです。「クラフト表装」に興味を持ちました。初めて目にする作品で、じっくりと拝見していましたら会員の方が話しかけてくださり、いろいろと説明を伺うことができました。

・出品者数も多くたくさんの市民のみなさんが熱心に鑑賞されていました。パソコンで創る絵画作品が新鮮に感じました。個性的な作品を出品され見ごたえがありました。また能面もすばらしいと思いました。

●8/24(土)・25(日) ネイチャーフォト+「α」市民公募展(第3展示室)

・この公募展のコンセプトはとてもよいと思います。だれでも気軽に簡単に参加できて、展示作品は今後のスマホ撮影の参考になって楽しいです。

・第3展示室は照明も落としてあり、BGMも流れていて穏やかに鑑賞するのによかったです。

大型スクリーンでのスライドショーは、ポールモーリアのBGMと相まって心地よい空間と感じ、3回繰り返し拝見したのですが、同じように鑑賞しておられる方が他にもいらっしゃいました。

・季節感を感じる作品アートの作品が多く、会場ではスライドショーで作品を大きくみることができよかったです。作品の講評を聞くことのできる時間もあり今後の作品づくりの参考になったことと思いました。

●9/14(土)・15(日) 第59回 秋の文化祭(あさけプラザ)

・ホールや各展示会場には、出入り自由で好きな時に見られるのがよいと思いました。

絵手紙と竹あかり制作の体験両方させてもらいましたが、絵手紙は子ども(5歳)が喜んで描いていました。竹あかりは中学生以上くらいでないといわずかしそうですが、ですが、大人が楽しめるよい体験でした。

・竹あかりのワークショップの賑わっている事に驚きました。地元の方々だとお聞きしました。

全部のジャンルが一堂に開催できることは、見学する立場からだと大変よいと思いました。

<< 各事業の開催主管・実行委員会のみなさん、おつかれさまでした。>>